

BASES DE COTIZACIÓN SEGURIDAD SOCIAL EMPLEADAS DE HOGAR 2026

TRAMO SALARIAL(RETRIBUCIÓN MENSUAL INCREMENTADA CON LA PROPORCIÓN DE LAS PAGAS EXTRAS €/MES)		BASE COTIZACIÓN	CONTINGENCIAS COMUNES Y ACCIDENTES TRABAJO								CUOTA FINAL EMPLEADOR Con el 20% aplicado	Bonificación 45% Familia Numerosa
			Empleador 23,60% bonif. 20%	Empleador 1,50% CT	FOGASA Y DESEMPLEO 5,7% BONIFICADA AL 80%	MEI Empleador 0,75%	MEI Empleada 0,15%	Desempleo y FOGASA 1,55%	Cuota S.Social 4,70%	CUOTA TOTAL TRABAJADOR 6,40%		
1º	Hasta 329,00	306,00	72,22	4,59	17,44	2,30	0,46	4,74	14,38	19,58	87,44	69,68
2º	Desde 329,01 hasta 510,00	436,00	102,90	6,54	24,85	3,27	0,65	6,76	20,49	27,90	125,00	99,28
3º	Desde 510,01 hasta 693,00	602,00	142,07	9,03	34,31	4,52	0,90	9,33	28,29	38,53	172,59	137,08
4º	Desde 693,01 hasta 877,00	785,00	185,26	11,78	44,75	5,89	1,18	12,17	36,90	50,24	225,06	178,74
5º	Desde 877,01 hasta 1.061,00	970,00	228,92	14,55	55,29	7,28	1,46	15,04	45,59	62,08	278,10	220,87
6º	Desde 1061,01 hasta 1.242,00	1151,00	271,64	17,27	65,61	8,63	1,73	17,84	54,10	73,66	329,99	262,08
7º	Desde 1.242,01 hasta 1.424,40	1.424,40	336,16	21,37	81,19	10,68	2,14	22,08	66,95	91,16	408,40	324,34
8º	Desde 1.424,41	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00

- ☐ Salario mínimo interprofesional en 2026 es de 1.221 €/mes bruto por 14 pagas o lo que es lo mismo 17,094€/año. Salario hora: 8,90€
- ☐ Retribución mensual= salario bruto anual (contando las pagas extras) dividido entre doce meses.
- ☐ Familia numerosa reducción hasta el 45% presentando libro de familia, certificado o cartilla.
- ☐ CT : contingencias profesionales
- ☐ AT : accidentes de trabajo